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新学期の始まりです！ 

 今日から２学期が始まりました。２学期は、ハンバーガーでいうところのパティ（お肉等の部分）

にあたるといえます。ハンバーガーを選ぶ際には、テリヤキ味なのか、ダブルチーズなのか等、バ

ンズ（パン）に挟まれたパティを重視するはずです。つまりみなさんにとっても、これから迎える

新学期は、この１年の価値を決定づける大切な学期であると言えるのです。充実した学校生活を送

れるようにしてほしいと思います。学期が変わるこの節目は、気持ちを切り替えるにはよいチャン

スだと思います。１学期にうまくいかなかった事やさぼってしまった事などを一度リセットする機

会にしてください。２学期以降、充実した生活を送る自分をイメージして、自分にこれから必要だ

と思われることに取り組んでいけるといいですね。 

ところで夏休み中、みなさんの健康の状況はどうでしたか。昨年に５類に移行したことで、新型

コロナウイルス感染症自体が治まってしまった…というイメージになってしまっていますが、現在

の状況も、1 医療機関あたりの平均患者数が増加している状況ですので引き続き警戒が必要です。

かく言う私も、つい油断して危機感を持たなかったせいか、感染してしまいました。もちろん感染

する病気については、注意していても避けられないこともあります。しかし生活のリズムが良くな

いと免疫力も低下するようです。夏休みで生活のリズムを崩してしまった人は、早く生活のリズム

を取り戻しましょう。 

さて、２学期は、定期テストが２回あり、文化祭などの行事も予定しています。季節的にも、だ

んだんと過ごしやすい気候となります。きっと学習や部活動にも取り組みやすいのではないかと思

います。２学期の目標を決めて、目標達成に向けて取り組んでいきましょう。 

伊勢市中学生スピーチコンテストが開催されました 

 ＨＰのトピックスでも紹介しましたが、８月７日（水）にハー

トプラザみそのにおいて伊勢市中学生スピーチコンテストが開

催されました。市内の各中学校から１～２名が出場し、全部で

１９名がハートプラザみそののステージ上で英語でのスピーチ

を競いました。本校からは、３年生の中村心咲さん、１年生の竹

内 稜さんの２名が出場しました。中村さんは「The Condition 

I Want to Cure」、竹内さんは「For the Love of the Game」と

いう題でスピーチを行いました。２人とも夏休み中にもかかわ

らず、学校に来て一生懸命練習していたので大変すばらしいス

ピーチでした。残念ながら、私の英語力ではスピーチの中身に

ついて理解が及びませんでしたが、それぞれボディランゲージ

を交えてのスピーチには訴える力があったと思います。今年度

の審査の方は、出場した生徒たちのレベルの高さに驚き、審査

がとても難航したそうです。本当にお疲れ様でした。 

 清 流 
 御薗中学校ホームページ  http://www.ise-mie.ed.jp/~misono-j/ 

御薗中だより 



広島平和記念式典参加（ピースメッセンジャー事業） 

 ８月５日（月）～６日（火）に３年生の中村心咲さ

ん、中村勇翔さんの２名が広島へ行き、原爆被爆者の

方のお話を聞いたり、８月６日の朝に世界中から出席

者が訪れる、広島平和記念式典に参加したりして平和

について学んできました。また、全校生徒が折り紙を

折って作った千羽鶴も広島へ届けてきてくれました。

また、８月２４日（土）には、ハートプラザみそので

広島平和記念式典参加報告会があり、市民の人たちに

自分たちが学んだことや感じたことを報告しました。

この事業は、伊勢市が長く続けてきている取り組みで、今年も各中学校２名ずつ計２０名が広島に

実際に行って学んでくることができました。２人が学んできたことについては、後日全校生徒に伝

えるようにしていきたいと考えています。 

 

県総体（男女バスケットボール、剣道、柔道） 

 夏休み前の学校だよりにてお知らせしたように、男子・女子バスケットボール部と剣道（男子団

体・個人３年上嶋海久斗さん、２年鳥生成海さん）、柔道で１年生の北村漣玖さんが夏休み中に開

催された県大会に出場しました。それぞれの詳細や健闘ぶりについては、ＨＰのトピックスにて紹

介させていただきましたので、そちらをご覧ください。 

  

東海総体（陸上） 

 ７月２０日（土）・２１日（日）に行われた通信陸上大

会男子 1500ｍにおいて２年生の堀江楓さんが好成績を収

め東海中学校総合体育大会への出場を決めました。８月

７日（水）に三重交通Ｇスポーツの杜伊勢にて行われた東

海総体では、走順の関係で予選通過はできませんでした

が、タイム的には素晴らしいものでした。この大会に出場

できたことについては、良い経験になったことと思いま

す。 

 

科学創作展があります 

 今年度は９月７日（土）１０：００～１６：００、８日（日）１０：００～１３：００の２日間、

いせトピアで会場展示の形で開催されます。出品作品は、今後選考して決定します。優秀作品は、

日本学生科学賞三重県展に出品されます。なお、２日目の終了時間が会場の片付け等の関係で早く

なっていますので、見に行かれる際はご注意ください。 

 ちなみに、中学生の作品は１階「ふれあい広場」にて展示されます 


